



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

CARTA MEDICA VIRTUAL NOVIEMBRE 26 DE 2009 - 25
colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero



LUZ JANETH FORERO MARTINEZ

Es la nueva directora del Instituto Nacional de Medicina Legal y Ciencias Forenses, nombrada por el Fiscal encargado, siendo la primer mujer que en Colombia ocupa éste cargo, en reemplazo de Pedro Franco.

EMERGENCIA SOCIAL.

Los medios de comunicación mencionan "LA EMERGENCIA SOCIAL" y a renglón seguido nos anuncian que el Ministro de Hacienda buscará la manera de lograr recursos, pues esa es su función, en este caso para "salvar la salud".

Viene la acostumbrada chábbara que sigue, inmodificable; según El Tiempo del 20 de Noviembre, "Uribe dijo que se consultarán todos los actores de la salud para que las medidas que se tomen sean las mas adecuadas e incluyentes".

Mi condición de pensionado me deja tiempo libre y ahora que me he vuelto mejor ciudadano, decidí consultar la CONSTITUCIÓN POLITICA de Colombia para tratar de lograr entender que era eso de Emergencia Social, pues la primer palabra si la asociaba con mi medicina, pero la parte social tan usada por los precandidatos no la entendía muy bien.

En el Capítulo 6 de los Estados de Excepción (cosa que se aparta de la regla o condición general, según el Diccionario), hallé que según los artículos 213,214,215,que no transcribo por no causarles

aversión a la carta médica, al gobierno decir que estamos en "estado de emergencia social, se le confiere, según mi entender, mas de lo mismo que sufrimos; es decir poder y poder. En resumen como se requiere mas plata, nos corresponde darle mas, según lo determinen sus asesores, que ya sabemos es pagando mas impuestos camuflados de diversa manera.

OJO COLEGAS.

Según un artículo de la Revista Lancet comentado en El Tiempo del Domingo 22 de Noviembre, LOS MEDICOS TIENEN LA PEOR SALUD "pues sufren mas de estrés, depresión, cansancio, trastornos alimentarios y problemas sentimentales que el resto de la gente y el 36.3% en España y América Latina experimentan el síndrome del trabajador quemado" debido a carga excesiva de trabajo, poco y mal empleado tiempo para el ocio y la competencia(envidia) que van haciendo mella.

SABIA USTED CUALES SON LAS MEJORES INSTITUCIONES DE SALUD EN COLOMBIA?

Según la revista AMERICA ECONOMICA las cinco primeras Instituciones Colombianas, según la calidad son: Hospital Pablo Tobón Uribe de Medellín, Hospital Universitario San Ignacio de Bogotá, la Fundación Valle de Lili de Cali, la Clínica de OCIDENTE de Bogotá y el Hospital General de Medellín.

AUSENCIA.

Por compromisos familiares previamente adquiridos, fuera de Bucaramanga, estaré ausente durante las dos próximas semanas, por lo cual esta carta dejará de aparecer durante este tiempo, pero espero volver a estar con mis pocos y fieles lectores antes de finalizar el año.